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El PSE-EE de Bilbao apuesta por mantener el Pabellón de la Casilla 

El ocio nocturno  

de la ciudad  

Los menores de 26 años gozarán 

de importantes ventajas en el 

transporte público  
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Desde hace tiempo, pero agrava-

do en los últimos meses, la hoste-

lería bilbaína nos está mandando 

mensajes muy preocupantes. Y lo 

está haciendo especialmente quien 

trabaja lo que se denomina la 

ònoche bilba²naó o el ocio noctur-

no de nuestra ciudad.  

 

Son mensajes que nos están lan-

zando los empresarios de la hos-

telería, pero también los trabaja-

dores de esos negocios. Y son 

mensajes que coinciden con la 

opinión de muchos vecinos y veci-
nas de la Villa y quien nos visita: la 

noche bilbaína está muerta. 

 

A la crisis económica que nos 

afecta se han sumado otros facto-

res que hacen que el sector se 

encuentre en caída libre y con po-

cas perspectivas no sólo de recu-

peración, sino de frenar ese cami-

no hacia la nada. Prácticamente 

todas las semanas tenemos noti-

cias de cierre de establecimientos, 

algunos de ellos emblemáticos, 

que agravan la situación  

 

A nosotros nos preocupa lo que 

está ocurriendo, porque eso signi-

fica que poco a poco se va redu-

ciendo una ya de por si escasa 

oferta de ocio, pero sobre todo, 

nos preocupan las consecuencias 

económicas de esta situación. 

 

Estamos ante un sector dinamiza-

dor de otros sectores, con un im-

portante efecto llamada y un gran 

potencial para crear sinergias, pa-

ra empujar a nuestro esencial teji-

do comercial. Es decir,  estamos 

ante un sector clave para crear 

riqueza, y por tanto, para crear 

empleo en la ciudad.  

 

Cada vez que un local cierra sus 

puertas, no sólo se reduce la ofer-

ta de ocio que ofrece nuestra ciu-

dad, con todas las consecuencias 

que eso conlleva, sino que cada 

vez que se baja esa persiana defini-

tivamente se pierden puestos de 

trabajo y se frustran gran parte de 

las perspectivas de vida de mucha 

gente. 

 

La noche bilbaína se encuentra 

Se apagan las luces 

de la noche bilbaína  
En el artículo, el Portavoz del PSE -EE en el Ayuntamiento de 

Bilbao, Alfonso Gil, analiza la situación del ocio nocturno en 

nuestra ciudad, para llegar a la conclusión de que las institucio-

nes deben atender a los mensajes que nos advierten de la si-

tuación preocupante por la que atraviesa este sector. Precisa-

mente el Pleno del Ayuntamiento de Bilbao aprobó en el últi-

mo Pleno, por unanimidad, una propuesta socialista de apoyo 

al sector.  


